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楽しい学校をつくりたい
－生徒会本部役員が決まりました－

今年度の生徒会選挙には、当選枠３名のところに、２年生が３名、１年生が２名立候補しまし
た。１０月１３日(火)～２２日(木)の選挙期間中、立候補者と推薦者は休み時間に各学級を回り、
自分たちがどんな学校をつくりたいか、話しました。｢みんなが挨拶をする学校にしたい｣｢誰も
が仲良く、コミュニケーションがとれるようにしたい｣｢いつもきれいな学校にしたい｣｢給食の時
間にみんなが好きな音楽を流したい｣｢笑顔あふれる学校にしたい｣｢学年をこえてレクリェーシ
ョンを企画したい｣｢上級生と下級生が一緒にゲームやスポーツをしたい｣・・・。立候補者は一生
懸命に自分の考えを伝えることができました。
１０月１6日(金)には、集会室に全校の生徒が集まり、立候補者と推薦者の計10名が壇上か

ら演説をしました。緊張したと思いますが、誠実に真剣に話す姿はとても立派でした。２３日
(金)に投票が行われ、選挙の結果は下記のようになりました。新しく本部役員になった3名は、
リーダーとしてこれからの生徒会活動を盛り上げてくれると思います。また、今回、惜しくも本
部役員にならなかった2名の生徒も、本部役員を助け、生徒会専門委員会等で活躍してくれる
と思います。期待しています。

生徒会本部役員

会 長 田村 隼人(2年)

副会長 金澤奈々美(1年)

書 記 笹目 正悟(2年)

１１月の予定 世界遺産センターの花壇づくり
２日 月 身体計測 １０月19日(月)に、2年生と3年生が富岡実業
３日 火 文化の日 高等学校地域産業科の3年生と、世界遺産セン
６日 金 避難訓練 ターの花壇にビオラとチューリップを植えまし
９日 月 集金袋配付 た。7月に1年生がマリーゴールドを植えました
１３日 金 高等部授業参観 から、今回が2回目になります。

10:00 受付 作業後、世界遺産センターの職員の方から｢皆
10:15 全体会 さんの植えた花のことで、地域の人や世界遺産
10:30 授業参観 センターに来たお客様から声をかけられること

19日 木 企業採用担当者学校見 が増えました。花を見て喜んでいる人がたくさん
学会 います。ありがとう｣ というお話がありました。

２0日 金 性・エイズ講演会 生徒も、自分たちの活動が地域や社会に役立
２３日 月 勤労感謝の日 っていることを実感したと思います。

かがやいて

１０月９日（金）に、富岡市の選挙管理委員会が選挙の出前授業をしま
した。当日は群馬テレビや上毛新聞が取材に来ました。

選挙で使う本物の投票箱や記載台を使って、生徒会選挙をしました。１８歳で選挙権をもつ
生徒たちにとって、よい機会になったと思います。


